

# Boletín Digital

Primer trimestre 2023

## A punto de finalizar las obras de reforma y acondicionamiento de la ribera del río Adaja y el parque de El Soto

Por una cuantía de medio millón de euros, cofinanciados por el FEDER, este proyecto ha supuesto la recuperación y regeneración de un espacio en el que se han ampliado las fresnedas naturales, aumentando el potencial de uso como espacio natural, mediante la reforestación de una superficie de más de 57.000 metros cuadrados.

Igualmente, se han construido nuevos caminos y zonas estanciales naturalizados que facilitan el acceso y tránsito por las zonas reforestadas, además de una prolongación del carril bici de más de 400 metros, con el fin de dar acceso al interior del parque de El Soto y ampliar su recorrido a lo largo de las zonas de actuación.



+ info

## Cuatro importantes actuaciones ya están en marcha en la zona norte por un importe de 3.950.000 euros



Estas intervenciones cofinanciadas por el FEDER en el marco de la EDUSI buscan la regeneración urbana y la inclusión social además de favorecer el paso a una economía de bajo nivel de emisiones a través de la movilidad urbana sostenible.

La rehabilitación urbana en la plaza de San Francisco, la adecuación de la zona de El Pradillo y la adecuación de sus antiguos lavaderos forman parte del Objetivo Temático 9 para promover la inclusión social, así como la creación del Centro de formación para el empleo y el emprendimiento "Antiguo Matadero".

La plaza de Ajates se está remodelando para la implantación de unas rampas mecánicas que conectarán la zona norte con el casco histórico para favorecer el paso a una economía de bajo nivel de emisiones a través de la movilidad.

+ info

Suscríbete al boletín

## Comienzan las obras para unir la Toledana con la Cuesta Antigua a través de un eje peatonal

La intervención forma parte de la Operación EDUSI de Rehabilitación urbana integrada de la zona sur del municipio de Ávila y cuenta con una dotación de 1.500.000 euros cofinanciados por el FEDER. El objetivo es crear un eje peatonal que, partiendo de la avenida Juan Pablo II, en la plaza del Descubrimiento, y a través de dos ramales (calles Nuestra Señora de Sonsoles y La Rioja) que confluyen en la plazuela de San Benito, continúe hacia la calle Trinidad y conecte con Jesús del Gran Poder.

Desde este punto, se comunicará con las escaleras mecánicas cuyas obras ya han comenzado a ejecutarse, con el fin de permitir la llegada a la plaza del Ejército y, por lo tanto, conectar la zona sur de la ciudad con el centro histórico y dotar de mayor accesibilidad todo el eje incluido en la actuación.

La intervención incluirá mejoras en la eliminación de barreras arquitectónicas, fomento de la movilidad peatonal con itinerarios accesibles, renovación de infraestructuras urbanas obsoletas e instalación de mobiliario urbano y acondicionamiento de zonas ajardinadas.

+ info



## El Ayuntamiento de Ávila hace balance de la ejecución de la EDUSI y presenta la Estrategia Ávila 2030

ÁVILA  
estrategia 2030



Los equipos técnicos municipales y las asistencias técnicas de la EDUSI de Ávila han celebrado un encuentro para hacer balance de la gestión y la comunicación de la Estrategia en su último año.

Además, se ha presentado la Estrategia Ávila 2030, que englobará todos los proyectos municipales desde el ámbito del desarrollo integral y urbano así como los incluidos en el Plan de Acción Local de la Agenda Urbana de Ávila y la Agenda 2030, con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

En avila.es se ha habilitado un formulario abierto a la ciudadanía donde se podrán presentar propuestas para la elaboración de la Estrategia Ávila 2030 mediante la que se concurrirá a la obtención de fondos europeos en el periodo 2021-2027 del FEDER.

+ info